

A Colmar

La nuit, je me réveille et j'entends des bruits bizarres. Je vais dehors mais je n'entends plus ce bruit. C'est pas normal ! Mais je remonte quand même dans la maison. C'est peut-être un voleur ! Ou un monstre ?! Je décide de chercher dans le salon. Mais comment trouver ce bruit ? Je vais dans toute la maison, mais rien ! Impossible de trouver ! A l'école, j'en parle à mes copains. Le lendemain, je les ai invités pour qu'on règle ça. Après avoir enquêté, on a compris que c'était la chaudière...

FIN

AKSEL

